

Patrimoine : L'écho du Pors ruz étudie le Pont Corolloù - Pleyber-Christ

mercredi 13 janvier 2010



Dans son nouveau numéro de *L'écho du Pors ruz*, l'équipe de rédaction de l'ASC Patrimoine consacre plusieurs pages au décès de René Faujour (*Ouest-France* du 3 décembre 2009), et à la romancière feuillantine Francine Labeyrie, pour son ouvrage *Les gerbes soufflées*.

Le dossier du trimestre est consacré au Pont Corolloù (pont aux danses). Lucien Rohou entame une étude approfondie de l'ouvrage, en très mauvais état, qui enjambe le Dour ruz à 400 m de son confluent avec le Coatoulzac'h, et supporte la route communale qui relie le vallon du Pont à Ti-Marrant.

Le propos du rédacteur se limite, pour cette fois, à l'historique de la construction des moulins de la vallée (Milin-ar-Pont et Kan-Hir en Pleyber-Christ, Quelenec en Saint-Thégonnec), des voies antique, royale 12, nationale 12, départementale 712 et des chemins communaux. Le rédacteur évoque également l'importance des gués et des ponts.

Le pont actuel, de pierre et de ciment, a été érigé par les Allemands pendant l'Occupation. L'histoire de cette construction sera contée dans un prochain article intitulé *René Joncour, l'enfant miraculé du Pont Corolloù*. Où comment, à Pleyber-Christ, on inventa avant la lettre, la notion d'amitié franco-allemande